

## Eric Lambert rejoint Manitou comme Président de la Division RTH (manutention tout-terrain)

Ancenis, le 23 mai 2011 - A compter d'aujourd'hui, Eric Lambert rejoint Manitou en qualité de Président de la Division RTH (Manutention Tout-Terrain) basé à Ancenis, Loire-Atlantique. Il remplace dans ce poste Christian Caleca qui a récemment quitté le groupe.

Jean-Christophe Giroux, Directeur général de Manitou, a déclaré: « Eric Lambert apporte à la fois un regard neuf, une expérience industrielle et un leadership qui sont trois atouts indispensables au redressement opérationnel de Manitou. Je suis convaincu qu'il sera pour RTH, vaisseau-amiral du Groupe, un vrai accélérateur de changement pour tourner la page du passé et mieux inventer l'avenir ».

Eric Lambert a déclaré : « Je suis particulièrement enthousiaste de rejoindre un grand groupe industriel, leader de son marché et dont je suis convaincu de l'extraordinaire potentiel de croissance. Je suis tout aussi impatient d'intégrer son équipe de direction ambitieuse et dynamique et d'engager l'indispensable refonte de la chaine opérationnelle de RTH pour mieux accompagner nos concessionnaires et nos utilisateurs. »

Eric Lambert, 43 ans, est marié et père de 3 enfants. Il est diplômé de l'Ecole Polytechnique (X88) et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées (1993). Il rejoint ensuite le groupe Renault où il construit de 1994 à 2009 l'essentiel de son parcours industriel: chef de département Tôlerie à Sandouville, chef de projet innovation au Technocentre de Guyancourt, chef de projet Logan chez Dacia en Roumanie, et enfin sous-directeur de l'usine de Douai et président du club des responsables de production de l'ensemble des usines du groupe. Depuis 2009, il était Directeur général du site d'Aix-les-Bains chez Alstom Grid, spécialisé dans les sous-stations haute tension à isolation gazeuse.

Avec 586 millions d'euros en 2010 la Division RTH représente 70% du chiffre d'affaires Groupe. Elle regroupe les gammes télescopiques (fixes et rotatives, pour l'agriculture ou la construction), les nacelles élévatrices de personnes et les chariots à mâts tout-terrains. RTH emploie plus de 1700 personnes sur 4 sites: Ancenis, Candé et Laillé en Pays-de-Loire (France) et Castelfranco (Bologne, Italie).

Le groupe Manitou, référence de la manutention, est basé à Ancenis (Loire-Atlantique). Le groupe conçoit, assemble et distribue des solutions de manutention destinées aux secteurs de la construction, de l'agriculture et de l'industrie. Manitou a réalisé en 2010 un chiffre d'affaires de 838 millions d'euros (dont plus des deux tiers à l'international) sous les marques Manitou®, Gehl®, Mustang®, Loc® et Edge®, au travers de 1400 concessionnaires indépendants, dans plus de 120 pays. Au 31 décembre 2010, Manitou emploie environ 2800 personnes dont 40% à l'étranger.

## Prochains rendez-vous

9 juin 2011 : Assemblée Générale 19 juillet (après bourse) : Chiffre d'affaires S1 2011

Informations Société disponibles sur : www.manitou.com
Information actionnaires : communication.financiere@manitou.com

## Cotation:

 ${\sf Code\ ISIN: FR0000038606 \bullet MNO: MTU \bullet Reuter: MANP.PA \bullet Bloomberg\ code: MTU.FP}$ 

Indices: CAC Mid & Small, CAC Small, CAC All-Tradable, NEXT 150